

9/3/22, 12:23

La Televisión de Galicia pide perdón por la polémica pregunta sobre el precio de la **cocaína**

COMUNICADO

La Televisión de Galicia pide perdón por la polémica pregunta sobre el precio de la **cocaína**

TVG y la productora Voz Audiovisual piden disculpas por la pregunta formulada en el concurso 'Atrápame se podes'

La polémica pregunta sobre el precio de la **cocaína** de un programa de la televisión gallega



El programa 'Atrápame se podes' formuló una pregunta que no ha sido bien recibida TVG



EÑAUT ZUAZO

08/03/2022 08:55 Actualizado a 08/03/2022 09:03

Esta semana se ha hecho viral en redes sociales una de las preguntas del concurso *Atrápame se podes* (*Atrápame si puedes*, en castellano) en el que se buscaba la respuesta al precio de la **cocaína** en la calle. Al final, la televisión pública gallega ha tenido que sacar un comunicado pidiendo perdón por la pregunta tras las quejas de varios usuarios de redes sociales.

En una de las pruebas el presentador del formato, Paco Lodeiro, dio primero dos posibles respuestas: "6 o 60 euros" y después hizo la pregunta que tanto ha sorprendido a los espectadores. "¿Cuál es el precio medio de un gramo de **cocaína** en la calle?". El

9/3/22, 12:23

La Televisión de Galicia pide perdón por la polémica pregunta sobre el precio de la **cocaína**

presentador también bromeó con que los guionistas sabían la respuesta porque "tienen un amigo que lo sabe", y luego añadió "amigo policía".

La pregunta que buscaba un momento hilarante viendo cómo dos mujeres de mediana edad de Galicia debatían sobre el asunto, no ha sido recibida con tan buenos ojos por la audiencia. La elección de la pregunta generó muchas críticas y algunos espectadores opinaron que la pregunta banalizaba las **drogas** y eso no era un tratamiento adecuado en una televisión pública.

Al final, tras hacerse viral en las redes, TVG y la productora responsable del programa, Voz Audiovisual, se han disculpado por el contenido emitido en *Atrápame se puedes*. En un comunicado han pedido perdón por haber formulado "una pregunta que nunca tendría que haberse planteado en la forma en que apareció en pantalla".

9/3/22, 12:23

La Televisión de Galicia pide perdón por la polémica pregunta sobre el precio de la **cocaína**

La productora y uno de los guionistas del programa explican que esta cuestión del precio aparece recogida en el informe del **Observatorio** Español de las **Drogas** y las **Adicciones** (CEDA), que cada año elabora el Ministerio de Sanidad del Gobierno de España. Sin embargo, admite que "fue trasladado a los concursantes con una formulación inoportuna". Por su parte, TVG también ha perdido perdón por la formulación de esa pregunta, "máxime tratándose de un programa de cuestiones sobre cultura general", ha añadido la televisión pública de Galicia.

MOSTRAR COMENTARIOS